
 

Compte rendu comité directeur Mercredi 31 mai 2017 
 

 

 

 

Membres comité :  P. CHERRIER, R. ERHARD, S. HUSSON, A. JANKOWSKI, E. JANKOWSKI, L. JANKOWSKI, M. LEMOINE,  

     D. MILLE, D. PIERRE, O. VIRY, C. ZEARO 

 

Membres excusés : C. CROUZIER, F. FORNONI, D. FRANCOIS, S. GRIMON, L. KOESSLER, P. LEROY, M. MATTE, A. MUNIER,  

      F. NICOLAS, N. NOEL, F. RODRIGUES, J-C RODRIGUES 

 

 

Petit rappel à nos licenciés:  

Tout licencié du club qui le désire peut assister aux réunions du CD. 

Les invitations sont envoyées personnellement à chaque membre du Comité  

et pour les autres licenciés l’annonce de la réunion est faite sur le site. 

 

 

Ordre du jour : 

 
 

1 – Point financier : 

 

2 – Actions à mener concernant les cartons : 

 

3 – Concours Logo : 

 

4 – Arbitres : 

 

5 – ASNL : 

 

6 – Tour de table, questions diverses : 

 

 

 



 

Ouverture de la séance à 18H45 

  

Félicitations une fois de plus à l’équipe du comité des fêtes pour l’entière réussite cette année encore du tournoi inter-

entreprises. Une organisation irréprochable et le beau temps aidant nous ont permis de faire passer une bonne journée à tous 

les participants. Petit bémol cependant quant au comportement sportif de certains qui ne sera pas accepté sur le tournoi l’année 

prochaine, et malheureusement la blessure de Bernard Rouyer à déplorer et à qui nous souhaitons un prompt rétablissement. 

Merci à toute l’équipe. 

 

Nous souhaitions également féliciter et remercier Ludovic Jankowski et David Pierre. Le remplacement sur un poste important 

du club de responsable « équipements » au pied levé n’est pas chose facile, mais leur bonne entente, la gestion et l’organisation 

qu’ils ont mises en place leur permettent de mener parfaitement cette mission. Bravo et merci. 

 

Ordre du jour : 

 
 

1 – Point financier : 

Compte :  

Les remboursements par la municipalité des Tickets Jeunes ont été reçus. Toutes les factures et les règlements en attentes ont 

été honorés. Il ne reste que quelques frais mineurs à venir avec une ressource suffisante sur le compte du club. En attente d’une 

partie de la subvention de la mairie de Blainville qui devait être versée au mois d’avril dont nous n’avons pas de nouvelle à 

l’heure actuelle. 

Sponsors :  

Nous avons le plaisir d’accueillir un nouveau sponsor au club, Carrefour Market de Blainville nous apporte son soutien et nous 

accompagnera la saison prochaine, bienvenue et merci. 

La totalité de nos sponsors ont honoré leurs engagements cette saison. Merci à eux. 

Changement de banque : 

Il nous faut attendre la subvention de la mairie de Blainville et l’accord de l’Omnisport pour valider ce changement 

d’établissement (à noter que ce contre temps nous a privé de la prise en charge par un sponsor de frais engagés pour le 

rassemblement débutant). 

Cotisation licence : 

Compte tenu de la hausse des cotisations de la Ligue, d’une participation par licencié des différentes sections au frais de 

fonctionnement de l’ACBD Omnisport ainsi que la forte augmentation de la facture "cartons" cette année. Il a été décidé 

d’augmenter les cotisations des licences de toutes les catégories pour la saison prochaine. 

Assurance : 

Nous sommes en attente du retour de l’assurance concernant la prise en charge de la dégradation de porte à Sorcy. 

Concernant le vol que nous avons subi à la permanence, une plainte est déposée à la gendarmerie et le trésorier est en charge 

du suivi du dossier auprès de notre assurance. 

 

2 – Actions à mener concernant les cartons : 

Une réflexion est ouverte sur la politique à mener par le club pour endiguer la forte augmentation des sanctions pour 

comportements antisportifs cette saison qui nuisent à notre image et imputent fortement notre budget annuel.  

Dans un premier temps nous estimons que les premiers acteurs pouvant répondre à ces problèmes de comportements sont nos 

éducateurs. Nous les sensibiliserons avec l’appui de notre section arbitrale lors d’une réunion, sur les actions qu’ils doivent 

mettre en place et le discours à avoir pour solutionner ces situations.   

Dans un second temps, pour la prochaine rentrée sportive nous allons établir une charte de bonne conduite qui sera remise à 

chaque licencié. Il devra nous la rendre signée pour prouver son engagement dans notre démarche. Dans les grandes lignes, 

cette charte spécifiera au joueur qu’en cas de carton pour comportement anti sportif, il aura la possibilité de s’acquitter de sa 

dette; soit en participant à une action d’intérêt général pour le club (arbitrage, aide lors d’événements….), soit en contribuant 

financièrement au montant de la sanction. Si il décide de ne pas honorer une de ces 2 conditions, le club se réservera le droit de 

lui infliger une sanction disciplinaire supplémentaire en adéquation au comportement reproché. 

 



 

3 – Concours Logo : 

Nous remercions tous les participants à notre concours pour la création du logo de notre club. Vous avez été six à participer à 

celui-ci, messieurs Jessy Combe, Tony Colin, Jean-Christophe Cuny, Michel Grimon, David Miranda et la contribution collective 

de la famille Schicharin Lang. Merci à vous tous pour votre contribution, l’intérêt ainsi que le temps que vous avez accordés à ce 

projet, tous les participants seront récompensés lors de notre Assemblée Générale. Le choix a été difficile, mais les deux logos 

que nous avons retenus sont celui de Mr Jean-Christophe Cuny ainsi que celui de la famille Schicharin Lang. Ils vont être 

retravaillés par un graphiste et seront soumis au vote des membres du club pour choisir le nouveau logo représentant l’ACBD 

Football. 

 

4 – Arbitres : 

Nous enregistrons l’arrivée de deux nouveaux arbitres au sein du club, messieurs Scaparo et Raiwisque viennent agrandir notre 

section arbitrale portant son nombre à 8. Celle-ci tiendra une réunion le jeudi 15 juin à laquelle tous les membres du comité, les 

entraîneurs ainsi que les licenciés qui le désirent sont cordialement invités afin de pouvoir échanger avec eux et mieux se 

connaître. À noter que le club est très fier de la réussite de nos 3 jeunes arbitres, briguant les 3 premières places de leur examen, 

il a été décidé de récompenser leur réussite lors de notre assemblée générale. À souligner également que l’animation au sein de 

la section et l’ambiance qui règne dans le groupe reflètent l’état d’esprit à véhiculer dans l’ensemble du club. 

5 – ASNL : 

A l’heure actuelle nous sommes toujours en attente de confirmation de l’ASNL pour la tenue d’un match amical sur le terrain de 

Blainville. Si ce dernier a lieu, il y a de forte chance qu’il se déroule le 19 juillet. Il nous faudra faire preuve de beaucoup de 

réactivité dans l’éventualité de préparer cette rencontre. 

6 – Tour de table, questions diverses : 

Le 03 juin les responsables équipements effectuent l’inventaire du local, toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. 

Sébastien Husson ne pourra nous représenter lors de la journée des associations organisée par la mairie de Blainville au mois de 

septembre. Compte tenu des difficultés relationnelles et le peu de retour favorable à nos sollicitations rencontrées ces derniers 

temps avec la municipalité, la question sur notre participation à cet événement est à étudier. 

Un point sera mis à l’ordre du jour du prochain comité sur les missions, le rôle d’entraîneur général et la projection vers la suite. 

Une inquiétude est soulevée concernant la désignation des entraîneurs pour la saison prochaine, il nous reste encore deux 

entraîneurs à trouver pour le prochain exercice. 

 

 

Prochaine réunion du Comité courant Juin à déterminer. 

 

 

La séance est levée à 21h13.       Signature :   

 

 

 


